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信阳综合

市人大常委会聘请 23 位“智囊”

致力于提高司法监督的质量和效率
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信阳消息（记者杨长喜）

6

月
12

日下午， 市人大常委会法工委正式聘用
王霞等

23

名法律和医学方面的专家担
任其咨询委员。 这些委员将主要为市人
大常委会开展司法监督工作提供服务。

23

名咨询委员分别来自我市市委
党校、信阳师范学院、市检察院、律师
事务所、中心医院、中医院、信阳职业
技术学院卫校附属医院、 解放军
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医院等单位， 汇集了我市享有权威的
专家学者。被聘任后，这些委员将参与
国家法律和地方性法规草案征求意见
工作；参与法工委承办的市人民政府、

市中级人民法院、 市人民检察院备案
规范性文件审查工作； 参与法工委承

办的组织人大代表视察、调查、检查评
议工作； 参与法工委承办的市人大代
表提出的议案和建议、批评、意见的办
理工作； 参与法工委承办的人民群众
反映的有关法制和司法监督方面的重
大问题的调查研究工作； 接受市人大
常委会及法工委的法律和专业技术咨
询； 搜集并反映社会各界及人民群众
对司法机关、 行政执法机关工作的意
见、建议和要求。

市人大常委会相关负责人介绍，聘
请咨询委员是市人大常委会加强司法监
督工作的客观需求。司法监督是宪法、法
律赋予人大及其常委会的重要职责，是
人大监督工作的重要组成部分，近年来，

市人大常委会认真履行宪法、 法律赋予
的职责，积极开展司法监督工作，取得了
较好成效， 有效地促进了司法公正。 但
是， 市人大常委会在司法监督工作中也
存在一些薄弱环节，例如专业人员少，专
业知识不足等， 在一定程度上影响和限
制了司法监督职能。 通过聘请咨询委员
为市人大常委会的司法监督工作提供法
律和专业技术支持， 可以有效解决专业
力量不足的问题， 从而提高市人大常委
会司法监督的质量和效率。 这对于充分
发挥人大常委会的司法监督职能， 促进
司法公正， 维护广大人民群众的合法权
益，妥善处理控告、申诉案件，具有十分
重要的意义。
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信阳消息（首席记者张继疆）

昨日，中国摄影家协会副主席邓维与
中央部分媒体新闻记者一行来到我
市， 进行为期两天的采风创作活动，

在各位摄影家的镜头中，秀美的信阳
山水风光、 独特的豫风楚韵一一展
现。

6

月
13

日上午， 采风团首先来
到位于我市东双河镇的灵龙湖景区。

位于旅游区内的灵龙湖恰如一条祥

龙从云端瑞降， 遨游于碧波山涧之
间，湖水宁静如画，清澈幽深。众多摄
影家乘兴登船，饱览湖光山色，用手
中的镜头记录下了灵龙湖的曼妙身
姿和灵动神韵。此次采风活动还赴我
市新县、罗山等地拍摄了大别山风情
民俗，古街小镇、将军故里等。 在罗
山，摄影家们对国家非物质文化遗产
传承人李世宏表演的皮影戏表现出
浓厚的兴趣，详细拍摄了皮影艺人的

表演。采风团一行还参观游览了我市
南湾湖、鸡公山、灵山等著名景点，摄
影家们对我市的秀美风景和浓郁的
民风民俗流连忘返。

“我们将用镜头把信阳最美的一
面展现给全国观众， 展现给全世界，

让更多的人了解信阳， 从而爱上信
阳。 ”邓维对记者说。 上图为

13

日上
午，采风团成员在灵龙湖景区欣赏信
阳毛尖茶艺表演。

淮滨二高教师湖中救人传佳话

学校：教书育人教师作表率
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信阳消息（记者张勇）“他救起落
水女孩儿的事， 我也是最近才知道的。

我觉得他这种见义勇为不留姓名的行
为，对我们全校师生来说，是极大的鼓舞
和鞭策，更是一堂生动的传承美德教育
课。 ”昨日，记者采访淮滨二高教师马保
林勇救落水女孩儿时，该校老师石琳这
样对记者说。

今年
5

月
29

日下午，马保林趁着休
息时间到县城的西湖边看人钓鱼。

17

时
许，他突然听见有人喊“有人跳湖了、有
人跳湖了！ ”马保林抬头一看，发现湖面
上有一个人在挣扎。 于是，马保林边跑
边甩掉鞋子，扯掉上衣，纵身跳入水中，

向落水者游去。 当他游近时发现落水者

是一名女孩儿。 马保林连忙拖着女孩儿
奋力向岸边游去， 最后在岸上群众的帮
助下，一起把女孩儿拖上了岸。当
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急
救车赶来时，马保林却拿起衣服，悄悄地
离开湖边。

回家后， 马保林压根就没有把救人
的事情放在心上，也没告诉任何人，包括
他的家人。直到有知情人爆料，媒体记者
找到他时，他才讲述了当时的经过。但他
仍然认为，救人是一种本能，应该做的，

不值得宣扬。

在采访中记者了解到，今年
40

多岁
的马保林家住淮滨县城， 毕业于信阳农
林学院（原信阳农专），在淮滨二高担任
高三年级的生物教师已十多年了。

“马老师长年坚持冬泳锻炼，他的
水性很好。他为人正直、善良、积极、乐
观，在教学上勤恳认真、踏踏实实。 ”石
琳说。

“教书育人，教师应当成为表率。 通
过榜样的力量，要让中华民族的传统美
德一代接着一代地传承下去。 马保林
见义勇为不仅是一种个人行为， 更是
一种号召。他躬身亲为，正是社会主义
核心价值观的最直接、最生动的体现。

今后，我们在教育教学中
,

将引导广大
师生进一步树立正确的世界观、 人生
观和价值观，向榜样学习，使校园处处
充满正能量。 ”该校纪检书记简昊对记
者说。

淮河源项目

终期评估反馈会召开
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信阳消息（见习记者韩蕾）

6

月
12

日下午，

淮河源项目终期评估反馈会在市行政中心召开。 来
自联合国开发计划署的国际评估专家詹姆斯、 中国
农业大学的国内评估专家李鹤、 市淮河源项目领导
小组各成员单位和

5

个示范县区项目办的负责同志
参加了此次会议。

两位评估专家在评估期间通过查看项目资料、

与领导小组主要成员单位代表进行座谈和实地考
察示范点，深入了解了淮河源项目的实施情况，在
会上，他们根据自己了解到的情况，对评估情况进
行了反馈。 评估专家首先肯定了淮河源项目取得
的成绩

,

专家认为淮河源项目的目标基本实现
,

并
对取得成效给予高度评价。 评估专家指出，淮河源
项目在市政府的高度重视和积极努力下， 多个部
门共同参与，高水平的撬动资源，全面制定了相关
文件、 激励机制和生物多样性友好的土地利用总
体规划等， 促进了生物多样性的保护和自然资源
的合理利用， 在一定程度上实现了生物多样性保
护和可持续利用的主流化。

在肯定成绩的同时， 评估专家也提出了问题和
建议。 专家希望将淮河源项目成果尽快在全市范围
内推广、监测体系更加全面、激励机制和补偿措施更
加具体。

最后，会议指出，淮河源项目结束以后，信阳市
政府在人员、机构、经费等方面将继续全力保障淮河
源生物多样性保护和可持续利用工作。

�

为确保河南省大学生田径运动会在信阳职业技
术学院顺利召开， 市供水集团有限公司组织人员先
后来到信阳高铁片区加压站和羊山加压站， 查看了
站区水压及设备运行情况， 随后一行人员又来到职
业技术学院详细查看了该学校的水压情况， 检查了
二次供水设施， 并对运动会期间的供水问题向校方
提出了科学合理的建议。 徐泉摄
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为深入开展创卫工作， 市执法局河大队通过
前期发放至商户一封信、下达整改通知书等方式，重
点对胜利南路、民权街等路段加强管理。 昨日，该大
队又联合民权办事处、 警察支队等相关部门对民权
街进行了集中整治。 图为执法人员对商户的出店经
营行为进行纠正。 本报首席记者张方志摄

以图为媒 豫南风情尽入画中

———我国著名摄影家采风团走进信阳

确保供水安全

纠正出店行为


